
Sportverein Widukind 48 Hohensyburg e.V. 

 
        Dortmund, den 13.04.2018 

 

Protokoll der Mitgliederversammlung vom 06.04.2018 
 

Sportverein:  SV Widukind 48 Hohensyburg e.V. 

 

Treffpunkt:  Sportstätte des SVW, Syburger Straße 75, 44265 Dortmund 

 

Anwesend:  13 Mitglieder 

Beginn:  19:35 Uhr 

Ende:   21:20 Uhr 

 

  Tagesordnung: 

  1. Begrüßung, durch den 2. Vorsitzenden (1. Vorsitzenden) 

  2. Berichte des Vorstandes 

    a) 1. Vorsitzender (2. Vorsitzender)  

    b) Sportwart 

    c) Damenwartin 

    d) Kassierer 

  3. Bericht der Kassenprüfer 

  4. Aussprache zu den Berichten 

  5. Wahl des Wahlausschusses 

  6. Entlastung des Vorstandes 

  7. Neuwahl des Vorstandes 

    a) 1. Vorsitzender 

    b) 2. Vorsitzender 

    c) Sportwart 

    d) Damenwartin 

    e) Schriftführer 

    f) Kassierer 

    g) Wahl von 2 Beisitzern 

  8. Wahl der Kassenprüfer 

  9. Anträge 

10. Verschiedenes 

 

zu 1.: Der 2. Vorsitzende, Roland Rumpf, begrüßt die anwesenden Mitglieder.  

 

zu 2. a: Er stellt fest, dass alle Mitglieder satzungsgemäß eingeladen wurden. Es 

gibt keinen Einspruch zur Tagesordnung. 

Er berichtet über den Einbruch in der AWO und anschließend auch in unserer 

Sportstätte. Glücklicherweise entstand nur geringer Sachschaden. 



Weiterhin erwähnt er sehr positiv, dass unsere Sanitäranlagen eine Entlüftung 

erhalten haben. 

Er beschreibt kurz die Planungen für die Feierlichkeit zum 70-jährigen Bestehen 

des SV Widukind Hohensyburg e.V. 

 

zu 2. b: Der Sportwart berichtet über den sportlichen Stand der 3 TT-

Mannschaften zum Saisonende 2016/2017. 

1. Mannschaft, Platz 4 (Kreisliga) 

2. Mannschaft, Platz 11 (1.Kreisklasse) 

3. Mannschaft, Platz 11 (2.Kreisklasse) => Abstieg! 

 

Aktueller Stand der 3 TT-Mannschaften (Saison 2017/2018) 

1. Mannschaft, Platz 2 (Kreisliga) => vorauss. Aufstieg! 

2. Mannschaft, Platz 7 (1. Kreisklasse) => sicherer Klassenerhalt! 

3. Mannschaft, Platz 8 (3. Kreisklasse) 

 

Vereinsmeister 2017 wurde Jan Krämer. 

Den Horst-Brendt-Pokal gewann Neuzugang Ante Barisic. 

Alle Turniere wurden mit Begeisterung und guter Beteiligung durchgeführt. 

 

Er berichtet, dass leider auch in dieser Saison viele gesundheitliche Ausfälle zu 

verzeichnen sind. Er ist dieses Jahr leider auch davon betroffen. Hervorzuheben 

ist es, dass es im Verein einen guten Zusammenhalt und viel gegenseitige 

Unterstützung gibt. Ein Ergebnis daraus ist der vorauss. Aufstieg der 1. 

Mannschaft in die Bezirksklasse. Er bedankt sich bei allen Mitgliedern und gibt 

bekannt, dass er vorerst aus Sportwart nicht mehr zur Verfügung steht. Er 

wünscht seinem Nachfolger alles Gute. 

 

zu 2. c: Die Damenwartin berichtet, dass bei der Gymnastikgruppe alles in 

Ordnung ist. 

 

zu 2. d: Der Kassierer stellt die Gewinn- und Verlustrechnung für das Jahr 2017 

vor. Die Einnahmen beliefen sich auf 4604,00 Euro und die Ausgaben auf 

4544,67 Euro. 

Das ergibt einen Gewinn von 59,33 Euro. 

 

zu 3.: Der Kassenprüfer bestätigt die ordentliche Prüfung der Kasse. Die 

Prüfung fand am 19.03.2018 statt. Die Belege und Aufzeichnungen stimmten 

überein. Es gab keine Unregelmäßigkeiten und nichts zu beanstanden. 

 

zu 4.: Es gab keine Wortmeldungen zu den Berichten. 

 

zu 5.: Als Wahlausschuss wurde Jürgen Niemarkt vorgeschlagen. Er wurde 

einstimmig gewählt. Er nahm die Wahl an. 

 



zu 6.: Der Vorstand wurde für 2017 einstimmig entlastet. 

 

zu 7.: Die Neuwahlen des Vorstandes hatten folgendes Ergebnis: 

 

zu 7.a: Als 1. Vorsitzender wurde Manfred Rumpf vorgeschlagen und 

einstimmig wiedergewählt. Er nahm die Wiederwahl an. 

 

zu 7.b: Als 2. Vorsitzender wurde Roland Rumpf vorgeschlagen und einstimmig 

wiedergewählt. Er nahm die Wiederwahl an. 

 

zu 7.c: Als neuer Sportwart wurde Christian Hoings vorgeschlagen und 

einstimmig gewählt. Er nahm die Wahl an. 

 

zu 7.d: Als Damenwartin wurde Fr. Margret Wemper vorgeschlagen und 

einstimmig wiedergewählt. Sie nahm die Wiederwahl an. 

 

zu 7.e: Als Schriftführer wurde Jan Krämer vorgeschlagen und einstimmig 

wiedergewählt. Er nahm die Wiederwahl an. 

 

zu 7.f: Als Kassierer wurde Walter Saggau vorgeschlagen und einstimmig 

wiedergewählt. Er nahm die Wiederwahl an. 

 

zu 7.g: Als Beisitzer wurden Ante Barisic und Detlef Brendt vorgeschlagen und 

einstimmig gewählt. Sie nahmen die Wahl an. 

 

zu 8.: Als Kassenprüfer wurde Horst Haag vorgeschlagen und einstimmig 

wiedergewählt. Er nahm die Wiederwahl an. 

 

zu 9.: Die Damenwartin, Fr. Wemper, stellte den Antrag, auf sämtlichen 

Schreiben des Vereins (Einladungen, etc.) die aktuelle Bankverbindung zu 

veröffentlichen. Dem Antrag wurde einstimmig stattgegeben. 

Hr. Ante Barisic stellte den Antrag, alle aktiven TT-Spieler (finanziellen 

Eigenanteil) mit einem einheitlichen Trainingsanzug auszustatten. 

Dem Antrag wurde einstimmig stattgegeben. 

 

zu 10.: Unter Verschiedenes wurde die Organisation der 70-Jahrfeier 2018 

besprochen. Diese findet am Samstag, den 30.Juni 2018, in Form eines größeren 

Sommerfestes statt. Walter Saggau hat hierfür bereits eine Liste (Leitfaden) mit 

gegliederten Organisationspunkten veröffentlicht. 

 

Ende der Mitgliederversammlung. 

 

Mit freundlichem Gruß 

Für den Vorstand 

Jan Krämer 


